



Martes, 30 de diciembre de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@ladataecu

#Tendencia Golpe histórico a la minería ilegal: en 2025 se cuadriplica la afectación a la economía cr1m1nal

Según información del Ministerio de Defensa, las acciones contra la minería ilegal registraron un salto contundente en 2025, superando ampliamente los resultados alcanzados en 2024. [Ver más](#)

@DefensaEc

¡San Lorenzo se militariza!

#BloqueDeSeguridad pone en marcha Operación “Control Total” en este territorio.

➡ Ante la circulación de videos en redes sociales sobre un presunto ataque de grupos guerrilleros en el cantón San Lorenzo, las @FFAAECUADOR informan que estos hechos corresponden a enfrentamientos entre grupos de delincuencia organizada, por el control de actividades ilícitas en la zona fronteriza. [Ver más](#)

Notas referentes: [La Hora](#), [Primicias](#), [El Universo](#), [Ecuavisa](#), [Teleamazonas](#), [El Telégrafo](#)

@DefensaEc

⚠#Urgente⚠

¡SAN LORENZO SE MILITARIZA!

➡ En el sector La Siate, cantón San Lorenzo, donde el fin de semana se registraron enfrentamientos entre grupos de delincuencia organizada por el control de actividades ilícitas en la zona fronteriza, el #BloqueDeSeguridad, a través de la @armada_ecuador, intervino de inmediato y aprehendió a dos presuntos delincuentes, presuntos integrantes de las organizaciones delictivas que se enfrentaron en el ataque armado. [Ver más](#)

@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYÓ UNA MINA DE EXTRACCIÓN DE MATERIAL DE PIEDRA ILEGAL EN RIOBAMBA! 🙌

➡ En el sector Cerro Negro, parroquia Cubijíes, cantón Riobamba, y con el objetivo de fortalecer el control de actividades extractivas y proteger los recursos naturales, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, inutilizó una mina de explotación de material pétreo que operaba sin los permisos reglamentarios. [Ver más](#)

@DefensaEc

¡2.000 GALONES DE COMBUSTIBLE DECOMISADOS Y DOS PRESUNTOS TRAFICANTES APREHENDIDOS EN GUAYAS! 🙌

➡ Tras una alerta de baja presión en el poliducto, el #BloqueDeSeguridad ejecutó una operación de seguridad hidrocarburífera en el cantón #Playas, donde se detectó un tanquero que transportaba 2.000 galones de diésel sustraído del poliducto. [Ver más](#)



Martes, 30 de diciembre de 2025

	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD NEUTRALIZA ACTIVIDADES DE MINERÍA ILEGAL EN LOJA! 🤝</p> <p>→ El #BloqueDeSeguridad a través del @EjercitoECU ejecutó una operación militar en el sector La Ceiba, donde se presumen actividades de minería ilegal. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡BLOQUE DE SEGURIDAD REFUERZA EL CONTROL MILITAR EN LA FRONTERA SUR! 🤝</p> <p>→ Mediante patrullajes terrestres, controles en las vías y vigilancia permanente en pasos fronterizos no autorizados, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, ejecuta operaciones militares de control y seguridad fronteriza. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc 🔴#Urgente🔴 ¡GRAN DESPLIEGUE MILITAR EN PUERTO LÓPEZ! 🤝</p> <p>→ Gran despliegue militar con personal y equipos especializados del #BloqueDeSeguridad, a través de la @FuerzaAereaEc , interviene de manera inmediata en los sectores San Pedro, Los Platanales, Los Guayacanes y La Ciénega, en Puerto López, para restablecer el orden y reforzar la seguridad. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>La Hora. Militares destruyen mina ilegal en Riobamba. El Ejército de Ecuador, mediante la Brigada de Caballería Blindada, coordinó acciones con diferentes entidades del Estado para ejecutar una operación militar. Este 29 de diciembre de 2025 el Ejército indicó que la operación se ejecutó en el sector Cerro Negro, ubicado en la parroquia Cubijíes, en Riobamba, en la provincia de Chimborazo. Ver más</p>
	<p>El Comercio. Daniel Noboa confirma que 'El Gerente', líder de Comandos de la Frontera, es trasladado a Ecuador. El presidente Daniel Noboa dio a conocer este lunes 29 de diciembre el regreso de Roberto Carlos Álvarez, presunto líder de los Comandos de la Frontera, responsables del ataque a los militares en Alto Puniño. Ver más</p>
<p>EJÉRCITO ECUATORIANO REFUERZA CONTROLES Y HACE PRESENCIA MILITAR EN SALCEDO</p>	<p>La Gaceta. Ejército Ecuatoriano refuerza controles y hace presencia militar en Salcedo. El Ejército Ecuatoriano, a través de la Brigada de Fuerzas Especiales N.º 9 "Patria", ejecutó un amplio operativo de control y seguridad en el cantón Salcedo, como parte de las acciones planificadas para reforzar el orden público y garantizar la tranquilidad ciudadana durante las festividades de Navidad y fin de año. Ver más</p>



Martes, 30 de diciembre de 2025

 <p>NOBOA APRUEBA ZONAS DE SEGURIDAD DE FRONTERA BAJO CONTROL MILITAR</p>	<p>El Comercio. Daniel Noboa aprueba zonas de seguridad del Estado de frontera bajo control militar. El presidente Daniel Noboa, a través del Decreto Ejecutivo 268, aprobó las zonas de seguridad del Estado de Frontera y las Áreas Reservadas de Seguridad que estarán bajo el control de las Fuerzas Armadas, este lunes 29 de diciembre de 2025. Ver más</p>
	<p>La Hora. En Puerto López hay gran despliegue militar. Este lunes 29 de diciembre de 2025, el Ministerio de Defensa anunció que en Puerto López, Manabí se lleva a cabo un gran despliegue militar. La operación se realizar con personal militar y equipos especializados del Bloque de Seguridad, a través de la Fuerza Aérea Ecuatoriana. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Expreso. Municipio de Guayaquil advierte multas por quemar monigotes en zonas prohibidas. A pocas horas de que termine el 2025, miles de ecuatorianos, especialmente en Guayaquil, se preparan para cumplir una de las tradiciones más arraigadas del país: la quema de monigotes o "años viejos", una práctica que se realiza durante la madrugada del 1 de enero. Ver más</p>
	<p>Primicias. Daniel Noboa recomienda a Mario Godoy renunciar a la Judicatura, pero luego de comparecer en la Asamblea. El polémico entramado de conexiones sospechosas y presiones que rodea a Mario Godoy ha llegado hasta la presidencia de Ecuador, donde el mandatario Daniel Noboa le dijo este 29 de diciembre que podía renunciar al Consejo de la Judicatura, como piden varios sectores de la oposición, y el correísmo desde la Asamblea. Ver más</p>
	<p>Primicias. ¿Cuánto subirán las pensiones de jubilación del IESS en 2026? Y es que cada año el valor de la jubilación debe ajustarse de acuerdo a lo establecido en la Ley de Seguridad Social. De acuerdo con esa norma, las pensiones máximas y mínimas que paga el IESS a sus jubilados se calculan con base en el salario básico unificado, que para 2026 subirá en USD 482. Ver más</p>

Opinión

 <p>Washington Herrera Columnista</p>	<p>El Comercio. 2025 menos malo que 2024. La mala noticia es que los ingresos del Estado son insuficientes para atender los gastos en salud y educación, (no para la bonomanía intrascendente), por lo cual el gobierno debería acordar con los exportadores ecuatorianos una contribución extra, adicional, de una parte de sus ganancias para inversión pública. Pero la inseguridad lamentablemente ha empeorado y hay más muertes violentas que en años pasados. Ver más</p>
---	---



Martes, 30 de diciembre de 2025

	Primicias. 2025, luces y sombras en la gestión de Noboa. Como si la dualidad de la vida se hubiese trasladado a la gestión pública, para Daniel Noboa, el año que termina será recordado por haber logrado un rotundo triunfo electoral, el 13 abril de 2025, cuando el pueblo lo reelegió para que gobernara por cuatro años más. Ver más
	El Universo. La falta de acuerdos cobra un alto precio. Faltan 48 horas para que termine el 2025. Este año el diálogo político fue esquivo. Aunque cuando se inició el nuevo mandato de Daniel Noboa, en mayo, el panorama en este sentido era halagüeño: se aprobaron leyes urgentes, hubo conversaciones y discursos de cambio. Ver más

Radio y Televisión

	TC Televisión País golpes al narcotráfico. Mención Ministro de Defensa. 29-dic-2025
	TC Televisión. Frontera FF.AA. refuerzan seguridad en Esmeraldas. Mención Ministro de Defensa, Armada del Ecuador. 29-dic-2025
	TC Televisión. Guayaquil tres detenidos en operativo militar. 29-dic-2025
	Ecuavisa. San Lorenzo militarizado. Mención Ministerio de Defensa y Armada del Ecuador. 29-dic-2025
	Teleamazonas. Galápagos Life Fund impulsa conservación marina con millonaria inversión en proyectos. Mención Armada del Ecuador. 29-dic-2025
	Teleamazonas. FF.AA. refuerzan operativos de control en Cotopaxi para garantizar la seguridad. 29-dic-2025